



## ENP Chalon sur Saône Promotion Rabaté 1956-1961



### ***Les traditions font partie du paysage de l'ENP :***

- Le partage des carrés de cour :  
Les classes de 4<sup>ème</sup> n'ont pas droit à un carré de cour.  
Les classes de 3<sup>ème</sup>, 2<sup>ème</sup>, 1<sup>ère</sup> et terminales ont chacune leur carré.
- Les WC extérieurs ont aussi leurs règles :  
Côté gymnase une rangée d'urinoirs est réservée aux classes de 2<sup>ème</sup>  
L'autre rangée est partagée par les « petites classes »
- Le préau n'est accessible que par les 1<sup>ère</sup> et terminales et comme ils sont grands ils ont le droit de fumer, mais en restant bien sous le préau.
- Les élèves de Terminale TM ont une ceinture de blouse en ficelle. C'est plus qu'une tradition, c'est une raison pratique car dans leur salle de cours réservée, le tableau est en verre (en verre vert) et pour tracer les cercles en cours de géométrie le gros compas en bois ne convient pas. La raison est devenue une tradition car une ficelle disponible près du tableau aurait fait l'affaire, mais avec cette ceinture l'élève de TM était différent. Bien sûr pour ne pas être en reste, quelques électriciens arboraient une ceinture faite d'un fil électrique de couleur.
- Pour les TI la tradition du Père Cent était tolérée et c'était une vraie cérémonie. Les départ en vacances dans les familles étaient appelés les décales ou dékales Mais le dernier départ était La Grande Dékale dite GDKL.
- Après le Père Cent qui annonçait les cent derniers jours avant le dernier départ les élèves de la promotion sortante se baladaient avec pendu au cou un appareil appelé « Dékalomètre ».  
Tous les jours on coupait un centimètre et on savait ainsi combien de jours restaient à « tirer »

**« Dodo »**

*Ci-dessous comment fabriquer le dékalomètre*

# Gamme de fabrication d'un dékalomètre par « Dodo »

## Matériel nécessaire



2 bouchons



1 mètre ruban



1 boulon diam 5



1 lacet de basket



du fil de cuivre

## Principe de montage du Dékalomètre

